Der Oberbürgermeister



Herrn Günther Montag Am Herrengarten 60 53229 Bonn

Bonn, den 19.2.20

Sehr geehrter Herr Montag,

vielen Dank für Ihre Korrespondenz vom 11.11.2019 und vom 04.12.2019. Die späte Beantwortung bitte ich zu entschuldigen.

Ich kann Ihren Ärger über den Lastwagenverkehr nachvollziehen. Die Baustellenfahrzeuge, die zur Baustelle der S13 fahren, nehmen zurzeit jedoch eine Route, die grundsätzlich möglich ist, da kein entsprechendes Verbot, etwa aufgrund mangelnder Befestigung oder Verkehrsberuhigung besteht. Alle Straßen im Stadtgebiet sind vom Grundsatz her für die Aufnahme von Schwerlastverkehr ausgelegt.

Nach Gesprächen mit der Deutschen Bahn als Bauherr der Maßnahme ist diese jedoch bestrebt, die LKW zukünftig über die Bundesgrenzschutzstraße und danach über die zur Verfügung stehenden Feldwege zur Baustelle zu führen. Zurzeit wird geprüft, welche baulichen Verstärkungen der Wege nötig sind. Die Maßnahmen werden von der Stadt Bonn begleitet und können hoffentlich zeitnah umgesetzt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Ashok Sridharan

Stadthaus Berliner Platz 2, 53111 Bonn Germany